

de signaux mis en mouvement par un courant électrique ; et ces signaux qui parviendront au mécanicien sur la machine diront : « Un train s'avance » ou bien : « Un train vous précède », ou bien : « Un train vous suit, » ou : « La voie est encombrée ».

— D'après le dernier bulletin du bureau de statistique municipale, la population de Rome se monte à 550,543 habitants. Il y a très peu de temps que le demi-million a été dépassé.

**Arménie.** — On écrit d'Angora :

L'*Univers* du 28 juillet annonçait l'élection du patriarche des Arméniens catholiques, S. B. Mgr Emmanuélian. Cette élection vient d'être confirmée le 13 octobre par le sultan.

S. B. Mgr Paul Emmanuélian est né à Telermen, village situé près de Mardin (Arménie), le 16 janvier 1829. Il commença ses études ecclésiastiques au séminaire de Bzimmar (Liban) et il les compléta à Rome au collège de la Propagande. Peu de temps après son ordination sacerdotale, il fut nommé vicaire général ; puis en 1881, évêque de Césarée. Par son intelligence remarquable et son exquise bonté de cœur, ainsi que par sa longue expérience du ministère et ses solides vertus, S. B. Mgr Emmanuélian justifie, à tout égards, la confiance de Sa Majesté Impériale, celle des catholiques arméniens et le suffrage presque unanime de ses collègues dans l'épiscopat réunis en synode à Constantinople pour l'élection du successeur de Mgr Azarian.